

Comisión regional de disciplina región de Aysén

Junto con saludarle

Me dirijo a ustedes con el fin de hacer mis descargos y al igual esclarecer los hechos ocurridos en mi club de rodeo de la villa ortega el día 16 y 17 de noviembre del presente año.

El día 17 de noviembre estaba participando en el champion del rodeo en la cual me sucede una situación poco inusual en la cual viendo el video se ve que yo pensé que habíamos pasado a piño en la primera ataja en la cual se ve que en el video yo felicito a mi caballo debido que era su primer rodeo en la cual le toco el cuello como felicitando y después me habla mi compañero que cantaron 0 punto en la cual y después quedamos mirándonos y pasaron 7 segundo sin saber que pasaba o que habían cantado y nos cantan abandono de toro dos puntos malo y nos dirigimos al apiñadero en la cual estando ahí adentro meten el toro y el secretario dice se dirigen a la última atajada bueno terminamos la carrera y nos dirigimos al capataz don pedro levicoy en la cual le manifiesto que me dirigí a la caseta mirando al jurado sin ni una mala intención sólo por no haber entendido lo que dictamino el jurado y el capataz abalándome me dice que yo estaba bien que había cantado mal en la cual debemos entender que es una persona en la cual sin conocimiento del reglamento.

Pasado una collera más después de haber corrido me dirijo al otro capataz en la cual le digo que voy a cambiar de caballo debido que tenía otra collera junto a mi otro hijo y hay me dice estaba en la cancha el toro po gueon textual mente en la cual yo le dije que había pasado a piño po gueon y le digo yo así va quedar la cagada si sigue así este champion y me dice bueno gueon hay una planilla reclama y yo le digo y para que si ya fue.

Y nunca le dije que lo que el informo en la cual el me involucra con palabras que nunca salieron de mi boca y que dice que habían varios testigos en la cual viendo el video mientras dialogábamos no habían nadie cerca y que estaba me hijo menor que es menor de edad. Me dirijo a cambiar de caballo saliendo de caballo salgo de la medialuna y en la puerta de salida en donde me encuentro

con dos menores de edad y Daniel Antonio colivoro federado Rut 19.207.048-1 me desmonto para cambiar de montura y llega Orlando Ulloa y me dice pídemme disculpa gueon o te voy a informar altiro y le digo y de que me vas a informar y me dice él me dijiste gueon.

Y en ese momento me doy cuenta que esta borracho anda a informar y me dice yo te voy a cagar al rato lo cruzo cuando me dirijo a mi camión y me dice me estoy comiendo un caramelo no sé si es para espantar el olor a trago o para pasar las amarguras en la cual lo miro y lo ignoro.

Bueno ahora les voy a contar sobre mi persona del año 1994 que soy federado corredor participando nunca eh sido sancionado en la cual estos 24 años he pasado participando con mis caballos en la empezada de mi trayectoria después me contrataron para acompañar a correr en la cual después me dedico a ser arreglador de caballos hasta el año pasado corrí apatronado y se me dio la posibilidad de correr junto a mis hijos mis propios caballos y la cual yo no bebo alcohol ya que estoy a cargo del trasporte de los caballos de varios amigo y los míos en la cual reflejo mi pasión y compromiso con el rodeo y bienestar de cada uno de mis caballares que andan a mi cargo .

Hace cuatro años estoy en el club villa ortega en la cual me dedico a hacer apoyo voluntario por mi club en la cual lo hago con mucha felicidad debido que me encanta el deporte creo que para mí y mis hijos ya es parte de nuestro día a día el rodeo.

Analizando un poco lo que el señor Orlando Ulloa puso en su carta dijo que había hablado de mi club que renegaba pero creo que cuando uno no le gusta algo no hace ni un poco de apoyo y hasta el día jueves mi hijo anduvo haciendo un cargadero en un previo de los que pasan animales entonces creo que si uno está enojado con el club como explica el, no habría apoyo creo yo.

Creo que para nosotros seria de suma importancia para los presidentes de cada club hacerle llegar la importancia de lo que es un capataz su deberes informarse un poco del reglamento debido que hubieron varias fallas y la importancia de capataces sobrios debido que es un deporte.

Para terminar pido mis disculpas correspondiente debido que asumo mi equivocación con el jurado. Desde ya agradezco su comprensión



Juan Carlos hidalgo manquean

10.436.899-9